

TuS wieder erfolgreich bei Regionseinzelmeisterschaften!

Geschrieben von: Nico Ballbach

Freitag, den 28. März 2014 um 17:23 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 29. März 2014 um 10:28 Uhr



Die diesjährigen Regionsmeisterschaften fanden am 09./10. November in Sohren statt. Nachdem 2012 zwei Titel raussprangen und 2011 gar acht, war dieses Jahr die Ausbeute mit einem Titel eher mau, aber dennoch wurden viele weitere Treppchenplätze eingefahren. Das Turnier startete am Samstagmorgen mit der Jugendkonkurrenz mit zwei Dichtelbacher Teilnehmern (Joel Mähringer und Nico Ballbach, siehe Foto). Mit 19 Teilnehmern war es ein relativ großes Teilnehmerfeld. Beide überstanden die Gruppe ohne Niederlage. Auch im Viertelfinale blieben beide ohne Satzverlust. Im Halbfinale traf Joel auf Leon Lamby. Joel wusste sich gegen den sicheren Abwehrstrategen nicht zu wehren und war über die größten Teile des Spiels durch die Noppen des Gegners aus dem Spiel genommen. Infolge verlor er mit 1:3.

Nico traf im Halbfinale auf Stefan Kemmer, nachdem er im ersten Satz noch alles im Griff hatte, drohte das Spiel zu kippen, Nico geriet mit 2:9 in Rückstand, konnte den Satz aber noch drehen und gewann mit 12:10. Der letzte Satz gestaltete sich wieder problemlos. Im Finale traf Nico dann auf Leon Lamby und gewann das mit 3:1. So stand der erste und einzige Titel der Dichtelbacher Spieler fest.

Im Doppelwettbewerb fanden Nico und Joel nicht ins Turnier und verloren zur Verwunderung aller auf lässige Art und Weise nach zwei Siegen das Finale im fünften Satz gegen das Duo Kemmer/Lamby aus Simmern.

Direkt nach dem Jugendwettbewerb begann die C-Herren-Konkurrenz mit 21 Startern, darunter fünf Dichtelbacher (Fabian, Dario, Timo, Joel und Nico). Alle Dichtelbacher, ausgenommen Fabian, konnten ihre Gruppe nicht überstehen. Fabian schaffte es bis ins Viertelfinale, wo er gegen den Ellerner Benjamin Johann ausschied. Für Fabian stand am Ende der fünfte Platz. In der Doppelkonkurrenz schieden Timo und Dario gegen Stefan und Edgar Kemmer aus. Nico konnte mit seinem Partner Stefan Schäfer (VfR Simmern) das Viertelfinale erreichen, dort schieden sie aber gegen die späteren Finalisten Wilhelm/Frick aus. Fabian und

TuS wieder erfolgreich bei Regionseinzelmeisterschaften!

Geschrieben von: Nico Ballbach

Freitag, den 28. März 2014 um 17:23 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 29. März 2014 um 10:28 Uhr

Joel erreichten das Halbfinale und schieden dort unglücklich in der Verlängerung des Entscheidungssatzes gegen die späteren Sieger Johann/Laux aus.

Anschließend standen die D-Herren auf dem Programm - mit dem TuS-Akteur Timo Küpper, der in der Gruppe die ersten drei Spiele mit 3:0 gewinnen konnte, unter anderem gegen den Ex-Dichtelbacher Axel Krug. Auch im letzten Gruppenspiel führte Timo 2:0 gegen Leon Lamby, der am Morgen noch gegen Nico im Finale stand in der Jugendkonkurrenz. Die folgenden drei Sätze konnte Timo sich nicht mehr entscheidend motivieren und verlor folglich mit 2:3, das Viertelfinale erreichte er dennoch, dort ging es gegen den Sohrener Stefan Rubner, Timo siegte glatt mit 3:0. Im darauf folgenden Halbfinale spielte Timo gegen den Antitop-Strategen und späteren Sieger Thomas Berg, Timo unterlag mit 1:3. Im Spiel um Platz 3 konnte sich Timo jedoch nochmal durchkämpfen gegen den Sohrener Herbert Burghardt.

Am Sonntag standen die A/B-Herren-Wettbewerbe an. Der Tag begann mit den B-Herren, hier mit drei TuS-Akteuren (Dario, Timo, Nico). Dario und Nico überstanden beide als Zweiter ihre Gruppe und standen im Halbfinale, Timo schied mit 2:2 aus. Im Halbfinale traf Dario auf den Ex-Dichtelbacher Matthias Emmel, abgesehen vom letzten Satz war er aber relativ chancenlos und verlor mit 0:3. Nico musste zum zweiten Mal gegen Michael „Futscheler“ Frick ran. Nachdem er die ersten zwei Sätze gewinnen konnte, verlor Nico den dritten glatt mit 0:11, aber er gab nicht auf und verlor den vierten ärgerlich mit 13:15. Im letzten Satz wurde er aber für seinen Aufwand belohnt und konnte ihn mit 13:11 gewinnen, das hieß, er traf im Finale auf Matthias. Dieser konnte die ersten beiden Sätze für sich entscheiden und führte auch schon im dritten. Nachdem Timo Nico vor dem Spiel den Tipp gegeben hatte nie aufzugeben, da er sich dachte das Matthias im Laufe der Partie schwächer werden würde, kämpfte Nico weiter und gewann den dritten Satz mit 11:9, den kommenden gewann Nico deutlich mit 11:4. Im letzten Satz bündelte Matthias nochmal all seine Kräfte und konnte, nachdem er zwei Matchbälle abgelehnt hatte, Nico mit 13:11 besiegen.

Im Doppel wurden Dario und Nico Zweiter hinter dem Reicher Duo Emmel/Hoffmann. Timo wurde zusammen mit Dietmar Becker (TuS Rheinböllen) Dritter.

Timo, Dario und Nico starteten auch in der A-Klasse dort kam aber keiner der Dichtelbacher über die Gruppe hinaus. Im Finale gewann Colin Heow mit 4:2 gegen Igor Flegel (beide VfR Simmern).

Nico und Dario wurden nach einem Sieg gegen Timo und Dieter Nickenich

TuS wieder erfolgreich bei Regionseinzelmeisterschaften!

Geschrieben von: Nico Ballbach

Freitag, den 28. März 2014 um 17:23 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 29. März 2014 um 10:28 Uhr

(Lautzenhausen/Büchenbeuren) im Doppel Dritter.

Fazit: Ein erster, drei zweite und sechs dritte Plätze sprangen am Ende für den TuS heraus. Dies ist durchaus ein Erfolg. Das Teilnehmerfeld war ein wenig breiter besetzt als im vergangenen Jahr, aber gerade bei den Damen kann man mit einer Teilnehmerin auf keinen Fall zufrieden sein, auch in den Wettbewerben Herren A und B ist noch eine Menge Luft nach oben.